

—特集—

# 優れ人 なんぶな人

木の町で木を愛し 生命吹き込む 仕事人

## 荒々しくも優しく操る

5月27・28日 愛知県東栄町で行われた「世界チェーンソーアート競技大会in東栄」に本町の久保田泰さん（中央区）が初出場し、「クイックカービング」の部で3位入賞に輝きました。

大会初日に、国内外11人の招待選手を含むプロ・アマ70人が参加した「ワールドカービングフェスティバル」（世界大会予選）を行い、26人が2日目の世界大会へ出場。久保田さんは惜しくも世界大会出場を逃すものの、44人で競われた「クイックカービング」において、この度の栄冠となりました。おめでとうございます。



### クイックカービング

直径約40cm、長さ1mの杉材を90分間でチェーンソーだけを利用して作品に仕上げる。



### 来年は世界大会出場！

久保田さんがチェーンソーアートに興味を持ったのは一年前。知人がやっているのを見たのがきっかけ。持ち前の行動力で、早速昨年のこの大会を見学し、競技への思いが強まった。のめり込んでいくのにもさほど時間がかからず、仕事柄の器用さも加わって腕も上がった。競技をはじめてわずか一年で「木を愛する仕事人」は、世界大会を目

標に出来るほどの腕前になった。「こんなに早く賞をいただけるなんて、夢のよう。今はとにかく楽しくてしょうがない。南部町に一人でも多くの仲間が出来ればうれしい。」と子供のように目を輝かせて話してくれる。「こんな感じです」と、山に転がっている間伐材が、チェーンソーのリズムカルな音とそれを支える力強い腕によって一瞬のうちに作品へ変わっていく。その様子は、ただ驚くばかり。繊細にチェーンソーを操る久保田さんの集中した表情が、とてもたのしい。

最後に、「来年は世界大会に出場しますよ」と、力強く話してくれた久保田さんが、再び優しい笑顔を見せてくれた。

### 南部町母子相談員を委嘱

町長が、次の方々を南部町母子相談員に委嘱しました。平成20年3月末までの2年任期となります。

望月 晴代（本郷）  
芦澤 郁子（南部）  
遠藤 知子（内船上）  
佐野 芳江（千島）

（敬称略）

鶴見 のり子（文京）  
望月 節子（富士見）  
相談員の皆さんは、南部町の母子家庭、寡婦、父子家庭の福祉の増進や身上相談に応じ、自立に必要な指導等を行っていきます。宜しくお願い致します。

# 市町村対抗一般男子ソフトボール大会

6月3日～10日 30チームの参加による「第27回山梨県市町村対抗一般男子ソフトボール大会」が緑ヶ丘球技場を主会場に行われ、南部町チームが合併以来3度目、2年連続の優勝を納めました。

## 再び頂点に立つ 南部の輪



南部町として6度目の頂点に立った今大会、2回戦南アルプスB、3回戦笛吹Bをそれぞれ退け、最終日の準決勝では身延に3対1で競り勝ち、決勝へ進出しました。決勝戦は、昨年と同じ顔合わせ北柱Aとの対戦で、先制を許すも終盤に逆転して2対1で緊迫した熱戦を制しました。

選手の活躍を称えるとともに、応援等ご協力いただきました関係者に感謝申し上げます。来年も3連覇を目指して頑張ってください。おめでとうございます。

